



Universidad del sureste

Licenciatura en psicología

La economía en el contexto actual

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos

Trabajo: cuadro sinóptico

Docente: José Enemias De León Morales

Presenta: Scheyli yasmin Pérez Morales

3er cuatrimestre



Frontera Comalapa, a 15 de
julio del 2022

Economía en el contexto actual

El capitalismo

Sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

Basado en la titularidad de los recursos que se producen y que son de carácter privado.

La crisis actual del capitalismo es algo que está a punto de desembocar, gran parte de las masas piensan que ese nuevo capitalismo tendrá un carácter más social, en los conceptos de democracia donde el pueblo, supuestamente, ostente el poder.

El capitalismo actual se caracteriza por ser un capitalismo de Estado, donde las administraciones públicas administran cantidades, en una tendencia muy marcada que no ha parado de subir en las últimas décadas.

La resistencia socialista

Es un partido político británico de izquierda revolucionaria. La izquierda no es una ideología. Representa desde hace dos siglos la necesidad insuprimible de una sociedad justa, de una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión.

El Socialismo está basado y fundado en Democracia Participativa, Economía de Equivalencias y Justicia Social, que desarrolle un Nuevo Proyecto Histórico, donde todas las fuerzas democratizadoras se unan en una Correlación de Poder.

La globalización

Proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones. Es un proceso en función del comercio y la inversión en el ámbito internacional, el cual cuenta con el respaldo de las tecnologías de información.

Causas: La nueva reestructuración geopolítica, la aceleración de los ritmos de apertura económica, la liberalización de mercados de capitales que conforman plazas financieras, y, la revolución de la información y la comunicación

Consecuencias:

Segmentación, diferenciación y marginación de personas

La globalización del crimen organizado, el tráfico de drogas y de armas, la prostitución, la globalización de la tecnología. Etc.

Tipos de globalización: Globalización de mercado, Globalización en la producción, Globalización económica, Globalización social, Globalización cultura y Globalización tecnológica.

Tratados internacionales y planes de desarrollo

Acuerdos legales entre las naciones que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas. Puede ser de muchas clases: de tipo económico, político, social, cultural, militar, etc.

la idea principal de los tratados internacionales es que estos benefician positivamente a los países firmantes, también es cierto que en determinadas ocasiones estos se firman para todo lo contrario, como puede ser el bloqueo de las exportaciones.

Tratados internacionales en México, convenio regido por el Derecho Internacional Público, celebrado por escrito entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y uno o varios sujetos de Derecho Internacional Público